

Un Curicano que Destaca

ES GRATO imponerse de cómo hijos de Curicó desplazan en diferentes actividades y hacen noticia con designaciones de alto nivel, como es el caso de Hernán Godoy Urrúa, quien recientemente asumió el cargo de la Facultad de Ciencias Sociales de la Pontificia Universidad Católica de Chile.

Godoy Urrúa, un curicano de caza, estudió en el Liceo de Curicó hasta el sexto año de Humanidades y muchos de sus compañeros de estudio lo recuerdan con cariño.

Miembros de una familia de raíces curicanas, que durante mucho tiempo vivió en calle Carrera, sus hermanos siguen laborando en Curicó en el comercio y otras actividades.

Constantemente está visitando su tierra natal, recorriendo la costa, investi-

gando, expandiéndose de la belleza de sus balnearios, reunándose con antiguos amigos, charlando, recordando el pasado de aquellos años de muchachín, cuando con los libros bajo el brazo recorría las entonces empedradas calles de su barrio y otras.

El profesor Godoy Urrúa, de destacada trayectoria profesional, que se ha desarrollado principalmente en el campo de la docencia e investigación, obtuvo su título de profesor de Estado en 1947 en el Instituto Pedagógico de la Universidad de Chile, obteniendo su doctorado en la Universidad de Madrid en el año 1952. Además efectuó estudios de Sociología en Francia, con beca de las Naciones Unidas, y de post grado en la Universidad de Berkeley (USA).

Entre los cargos que ha desempeñado el nuevo decano de la Facultad de Ciencias Sociales de la UC figuran: Profesor investigador del Instituto de Sociología de la Universidad de Chile; Research Associate in Sociology, Departament of Sociology en la Universidad de Berkeley, California; miembro del Comité Asesor en Materias Sociales de la Organización de Estados Americanos (OEA); director del Centro de Investigaciones Sociológicas de la Universidad Católica de Chile; profesor de Sociología en la Universidad Nacional de San Marcos de Lima, Perú, en el Programa de Cátedra de la OEA; consejero de la Sección Ciencias Humanas de la Comisión Nacional de Investigaciones Científicas y Tecnológicas (CÖNICYT); dirige

tor del Departamento de Investigaciones del Instituto de Sociología de la Universidad Católica de Chile, y miembro del Consejo Superior de esa casa de estudios.

El catedrático curicano Godoy Urrúa es además, autor de varios libros sobre su especialidad, la sociología, como "El Oficio de las Letras", "Chile 2001", "El Carácter Chileno" y otros. Todas estas obras son de gran valor para el conocimiento del hombre chileno y están consideradas como importantes libros de consulta en Universidades y Centros Internacionales.

Toda una personalidad. Un curicano que presagia a su tierra. Un hombre que pese a su inmensa capacidad intelectual, es sencillo y ama a la tierra que lo vio nacer. *676365*

Un curicano que destaca. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un curicano que destaca. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa